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ОРГАНИЗОВЙННО 
ПРОВЕДЕМ 

ВЗАИМОПРОВЕРКУ
На основании решения бюро 

обкома ВКП(б) и райкома пар-

Второй ‘ год Г"' 
между собой звенья 
«Красный серп», 
сельсовета.
итогов работы оказывается, что 

тии в нашем районе с 5 по 10 йИ т(’> на другое звено пер 
вѳнства в соревновании не 
”*- - - - - - - - - - - В прошлом году

_ _ I т. т Фединой и Яши- 
! ной получили урожай зерновых 
по 13 центнеров с га.

За несколько дней до начала 
сева этого года звеньевые от 
имени колхозников заявили: 
«Получим урожай зерновых не 
менее. 15 центнеров, картофе
ля— 170 ц. с каждого гектара».

Успешное проведение весен
него сева говорит за то, что 
звеньевые сдержат свое слово 

Что сейчас делают члены 
того и другого звена? С рая-

июня проводится взаимопровер- j 
ка между соревнующимися кол- ; уступает, 
хозами, совхозами и МТС по звенья 
итогам весеннего сева и уходу ! 
за посевами.

Проверочные комиссии Иваш- 
кинского, Щедровского, Умай- 
ского сельсоветов со ней 'серь 
езностью отнеслась ç '„пр^Двд-е- 
вию взаимопровер 
миссии проверили ‘/' качество 
сева и выполнение ’ агротех- 
мероприятий. В актах так же 
подробно освещены и такие 

'Ъ вопросы, как организация тру- 
да на севе, лучшие люди кол- 
хоза, агитмассовая работа, о 

Е < состояли 
Ч? яслей А 

посевами
Кажр 

ка поС.і 
сева. ОтЙ 
колхоз 
соревнующийся с ним 
«Красный кустарь» — хоро
шую. Следовательно, порецкиеі 
колхозники одержали первенст
во в социалистическом соревно
вании!

Комиссии подошли не одно
сторонне к разрешению вопро
са о взаимопроверке. Наряду с 
указанием положительных ре
зультатов, в актах, в разделе 
«предложения», колхозам «Без
божник», «Раздолье», «Красный 
луч» рекомендуется: использо
вать на под'еме паров и дру
гих сельскохозяйственных ра
ботах крупно-рогатый скот, по 
методу порецких колхозников ; 
произвести прополку пшеницы 
не только от сорняков, а и от 
стеблей ржи; разрыхлить меж
дурядия кок-сагыза; в срок до 
10 июня открыть детские ясли.

Результаты взаимопроверки 
обсуждены на общих собраниях 
колхозников. И надо сказать, 
колхозники приняли активное 
участие в обсуждении итогов 
взаимопроверки.

Формально подошли к прове
дению взаимопроверки в кол
хозах Яблонского сельсовета. 
Здесь получилось так: «заслу
шали и... решили», а провер
кой по-сущѳству не занима
лись. Отсюда вывод—«провероч
ные комиссии» не могли выя
вить недостатки и указать пу
тл их исправления.

Такой формальный подход к 
разрешению важнейшего меро
приятия—проведению взаимо
проверки партийные и комсо 
модьские организации обязаны 
в 1—2 дня устранить. Нѳобхо 
димо «обеспечить, чтобы взаи
мопроверка помогла колхозам, 
МТС и совхозам организовать 
образцовый уход за посевами — 
прополку и междурядную обра
ботку технических, пропашных, 
зерновых, овощных культур и 
семенников многолетних трав». 
(Из решения обкома ВКН(б).

<юте детских 
уход за 

èw паров.
ïŸ'-ДЙа оцѳн- 
мйякесеннего 
Ж/у получил 
»социализму»;

колхоз

Звенья упорно корятся за. первенство 
соревнуются него утра до позднего вечера 

[ колхоза колхозники заняты вывозкой 
Умайского навоза на площадь, предвазна- 

При подведении», ченную для вспашки под ози
мые. Три дня тому назад все 
лошади были переключены на 
вспашку паров, следовательно 
вывозка навоза была приоста 
новлена. " ■ 
звеньев решил;
поле навоз на носилках. “Только 
за 1,5 дня было удобрено на
возом 10 гектаров.

Так звенья колхоза ведут 
упорную борьбу за получение 
высокого урожая озимых буду
щего года, борьбу за первен
ство в социалистическом сорев
новании.

Председатель Умайского 
сельсовета Горохова.

5 июня в 
ѴІ-я сессия 
РСФСР 1 го

На сессии
Государст венном бюджете 
РСФСР на 1945 год выступил 
Народный Комиссар финансов 
РСФСР т. Посконов.

—Государственный бюджет 
РСФСР, — заявил тов. Поско
нов, — в соответствии с пос
тавленными перед ним задача
ми, предусматривает необходи
мые затраты на восстановление

разрушенного немецкими окку
пантами хозяйства освобожден
ных районов и на дальнейшее 

о развитие производительных сил 
’ U КѴПкТѴПіл D натай лтпаоои культуры в нашей стране.

Объем бюджета определен 
Совнаркомом РСФСР в 28 мил
лиардов 736 миллионов рублей 
и. превышает прошлогодний 
бюджет на 4 миллиарда 455 
миллионов рублей, или на 18,3 
процента.

Международный обзор
(ТАСС)

■&тознецы этих 
ипилі выносить в

Предварительные итоги декадника 
по уборке лугов

С 25 мая по 5 июня,по решению (таров очищено от кочек и 390 
бюро РЕ ВКП(б) и исполкома] —отмелкого кустарника 680 га
райсовета, проводился декадник 
по очистке от мусора, кочек и 
кустарника выгонов для скота, 

■(Многолетних, укосных трави 
'лугов. Колхозники района, под
хватив инициативу Красно Ба- 
ковцев,организовывали воскрес 
ники по очистке покосов, уст 
расвали массовые выходы на 
работу.

Особенно хорошо была пос
тавлена работа по очистке лу
гов в сельхозартелях Вадского 
сельсовета. За период декадни
ка здесь очищено от мусора и 
ила 265 гектаров, от кочек- 
50 га, от кустарника—32 гек
тара лугов. Кроме того, 193 
гектара многолетних трав очи
щено от а^ивья.

477 гектаров лугов очистили 
от мусора, кочек и кустарника 
колхозы Щѳдровского сельсове
та, 363—сельхозартели X Май 
данского сельсовета.

По предварительным данным 
за период декадника по району 
произведена уборка 3225 гек 
таров лугов. Из них 495 гек-

многолетних и укосных трав 
очищены от жнивья.

Плохую заботу о расширении 
и увеличении' кормовой базы 
для скота проявляют колхозни
ки сельхозартели «Ураган» и 
колхозов Крутомайданского сель 
совета. Колхоз «Ураган» имеет 
не менее 80 гектаров лугов. 
По сводкам же в райзо он 
очистил всего 28 га от мусора 
и 15 га от кочек. 45 гектаров из 
200 очистили колхозы Круто 
майданского сельсовета. Не 
вполне серьезно отнеслись к 
проведению декадника и Зеле 
вые Горы. Правда, покосы они 
очистили все, а вот с ; 
выгонов для скота, 
очистки их от кочек и мелкого 
кустарника, дело здесь обстоит 
очень плохо.

Эти колхозы в ближайшее 
же время должны исправить 
свои ошибки, убрать с покосов 
и выгонов мусор и ил, кото
рый не дает расти траве, а 
также будет мешать во время 
косовицы.

5 июня в Берлине подписа
на Декларация о поражении 
Германии и взятии на себя 
Верховной власти в отноше
нии Германии Правительствами 
СССР., Соединенного Королевства 
и США и Временным Правитель
ством Французской республики.

«Германские вооруженные 
силы на суше, на море и в 
воздухе, —говорится в Деклара
ции, — потерпели полное по
ражение и безоговорочно капи
тулировали.» Германия, несу 
щая ответственность за войну, 
неспособна больше противо
стоять воле держав-победите
лей и поставила себя в зави
симость от их требований. 
Декларация подчеркивает, что 
в Германии нет центрального 
правительства или власти, спо
собной взять на себя ответствен
ность за сохранение порядка 
управления страной, за выпол
нение требований державпо- 
бѳдительчиц.

Именно поэтому правитель
ства 4-х Союзных держав про
возгласили, что они «берут на 
себяВерховную власть в Гер
мании, включая всю власть, ко
торой располагают германское 
правительство, Верховное ко
мандование и любое областное, 
муниципальное или местное пра
вительство, или власть.» Дек
ларация подчеркивает, что взя
тие на себя такой власти, прав 
и полномочий Союзными держа- 

— является аноксией 
.»мании.

Статья Г я требований, из
ложенных в Декларации, гласит, 
что Германия и все германские 
или находящиеся под герман
ским контролем силы немедленно 
прекращают военные действия 
на всех театрах войны против 
вооруженных сил Объединенных 
Наций на суше, на море и в 
воздухе. В ряде других Статей 
устанавливается порядок пол- • 
ного разоружения всех воору
женных сил Германии, или 
находящихся под германским 
контролем, где бы они не рас
полагались, в том. числе СС, . 
гестапо и др. Определен также 
порядок передачи союзникам 
самолетов, кораблей, подводных 
лодок и судов, оружия, боѳпри- ’ 
пасов, складов и запасов, фаб
рик, заводов и мастерских, ра
ботавших на войну. Указывает 
ся, что по требованию пред- 1 
ставителѳй союзников им 
предоставляется необходимая 
рабочая сила, средства связи 
и транспорта, любые сведения 
и документы. Установлен поря- 1 
док содержания и последую. 
щей передачи союзникам военно
пленных и всех других 
граждан. Германские власти и 
народ обязуются выполнять

- расноряжевив союзников @6

иви вами не явл. 
Уборкой (3axsaT0Mj pgp 

нуіем Статья 1 я i

Построим новую электростанцию на реке Вадок
К радостной-встрече с воина

ми-победителями члены сель
хозартели имеци Сталина ре
шили пустить в эксплоатациЮ 
гидроэлектростанцию. Электро
станция рассчитана на 60 ки
ловатт мощности, т е. в 3—4 ра
за сильнее электростанции «Ва- 
каиха»,обслуживающей электро
светом четыре села Ивашкин 
ского сельсовета.

Эта энергия, кроме освещения 
квартир служащих и членов 
сельхозартели, будет использо 
вана на молотьбе хлебов и на 
других хозяйственных работах 
План строительства разработан 
Горьковской конторой сель 
элѳктра, которая берет на 
себя руководство работами.

Сейчас на строительстве 
полным ходом идут земляные _ _ _ _ _ _ _ _  п_ _ _ _ _
работы. Воодушевленные при- нов односельчан окончить 
зывом—построить электросган- стройку электростанции, 
цию до прихода фронтовиков, 
колхозники трудятся с лскдю-

читальным подъемом.
Большую помощь членам 

сельхозартели имени Сталина 
оказывают служащие райцѳнт 
ра. Примером самоотверженной 
работы является труд служа
щих райсобеса. Из 25 человеко
дней по взятому обязательству 
они выполнили уже 13. Неплохо 
работают сотрудники доротдела 
и аптеки.

Однако, многие организации 
и учреждения райцентра не 
осознали еще важности стро
ительства и не выслали на 
работу ни одного человека. 
В ближайшие же дни руково
дители этих организаций долж
ны выслать на строительство 
рабочую силу, чтобы помочь 
колхозникам выполнить взятое 
обязательство—до прихода вой

> по-

М Горелов.

• аресте и выдаче военных или 
других преступников. Перечис
лен так же и ряд других тре
бований.

Декларация подчеркивает, что 
представители союзников навя
жут Германии дополнительно 
политические, административ
ные, экономические, финансо
вые, военные и другие требо
вания, возникающие в резуль
тате пэлного поражения Гер
мании.

Декларацию по уполномочию 
своих Правительств подписали 
Маршал Жуков, генерал армии 
Эйзенхауэр, фельдмаршал Монт
гомери и генерал Делатор де 
Тасиньи. ** *

На Ближяеи Востоке в Сирии 
и Ливане произошли события, 
которые привлекли к себе все
общее внимание Сирия и Ли
ван— небольшие страны. Одна
ко, будучи расположенными на 
подступах к Суэцкому каналу 
и иранской нефти, они имеют 
большое стратегическое значе
ние.

Управление этими странами 
после первой мирово! войны 
было поручено Франции. Пово
дом к конфликт/ Франции с 
Сирией и Ливаном, принявше
му характер военных действий 
между местными и французски
ми войсками, послужило при
бытие свежих французских 
войск. Французское Правитель
ство заявило, что новые части 
прибыли лишь на смену нахо
дящимся здесь войскам. Однако, 
это не внесло успокоения.

Советское Правительство в 
своем ^заявлении, обращенном 
к Франции, а также к Велико
британии, США и Китаю отме
тило,что происходящее в Сирии 
и Ливане событие не соответ
ствует духу решений, приня
тых в Думбартон —Оксе, и це
лям происходящей сейчас Кон
ференции Объединенных Наций 
в Сан-Франц іеко.Советское Пра
вительство, как указывается в 
этом заявлении, считает, чт° 
должны быть приняты срочные 
меры, чтобы уладить конфликт 
мирным путем.

Англия и США также 
тились к правительству 
ции с заявлением,

Генерал 
приказ своим 
тать военные 
выступлении 
рѳяции де Голль связал нынеш
нее событие в Сирии и в Ли
ване с деятельностью англий
ской агентуры. Сейчас воору
женные столкновения прекра
тились. Английское командова
ние стремится к выводу всех 
французских войск из населен
ных районов Сирии в изолиро
ванные лагеря.

обра- 
Фран-

де Голль 
войскам прекра' 
действия.В своем 
на пресс-конфѳ-

отдал



Коммунист тов, Белов—пример 
для других

Инвалида отечественной вой
ны Белова Семена Ивановича 
знает в Ивашкине каждый — 
старый и малый, как лучшего 
колхозника сельхозартели «Без
божник». Каждый с особым 
уважением относится к комму
нисту тов. Белову.

И это уважение заслуженно. 
Сеѵен Иванович еще до войны 
работал бригадиром овощевод
ческой бригады. Ежегодно он 
получал неплохой урожай до 
всем видам овощей. Но мир
ный труд был прерван внезап
ным вероломным нападением 
фашистских полчищ на нашу 
Родину. Тов Белов одним из 
первых ушел на фронт.

В 1943 году Семен Иванович 
вернулся в свой родной колхоз 
по инвалидности. Ему предло
жили отдохнуть, но защитник 
Родины отказался от этого, 
коротко заявив: «Сейчас не 
время отдыхать, я должен ра
ботать».

Тов, Белов стал снова ру
ководить овощеводческой бри
гадой. Не считаясь с состояни
ем своего здоровья, Семен 
Иванович работал по-военному. 
Его примеру следовали все 
члены бригады. Результаты 

Экзамены в школа^ района
Учащиеся 10 класса начали ким патриотизмом.

сдачу экзаменов на аттестат 
зрелости с сочинения по текстам, 
составленным Наркомпросом. 
Сочинения, в большинстве своем, 
свидетельствуют о сравнитель
но высокой грамотности десяти
классников, умении последова
тельно и ясно излагать свои 
мысли. Устный экзамен по ли
тературе показал, что учащие
ся вполне понимают историчес
кое развитие русской литера
туры, хорошо знают главней 
шие литературные произведе
ния, свои ответы умело обосно
вывают цитатами из произве 
дений и высказываниями кри
тиков.

Хорошо сдают экзамены и 
выпускники 4-го класса. На 
письменном экзамене по ариф
метике в Дубенской, Отерев 
ской, Воронцовской, Меленин- 
ской, Ивагакинской и др. шко
лах ни один ученик не полу
чил неудовлетворительной оцен
ки.

Из 26 учащихся Вадской 
школы только 2 не сдали эк
замена по арифметике.

Особенно хорошие знания по
казали учащиеся Мигалихин- 
ской и Отеревской шкод при 
сдаче экзаменов по истории и 
географии. Ребята на вопросы 
дают исчерпывающие, полные, 
содержательные ответы про 
города и зоны нашей Родины, 
их ответы проникнуты глубо

Помощь семьям
Несколько семей эвакуирован

ных-военнослужащих, прожи
вающих в колхозах Ивашкия- 
ского сельсовета, нуждались в 
семенном картофеле. Об этом 
стало известно председателю 
сельсоветатов. Суворовой.

Обязательство выполнили
В ответ на историческую По

беду Красной Армии, поставив
шей на колени фашистскую Гер
манию, работники Яблонского 
сельпо взяли обязательство до 
1 июня выполнить годовой 
план госпоставок яиц и шер
сти.

МД 01032. Село Вад, Горькѳбласти тип. газеты «В. К.»

Партийная жизнь Большое спасибо, товарища 
трактористы!

упорного труда оказались не
плохими: вместо плава 75 
центнеров с га, получен уро
жай лука с 0,25 гектара 5 
товн.

—Лук добротный,—говорят 
колхозники, — почти каждая 
луковка весом в 200 грамм. А 
капуста еще лучше. Семен 
Иванович снял урожай ка
пусты 220 центнеров «я гекта
ра, вместо 120 центнеров по 
плану.

В этом году на огород отве 
дено 4,13 гектара. Капустой 
будет занято 2 га, свеклой 1 
гектар, огурцами 0,5 гектара, 
луком-севком — 0,5 га и се
менниками 0,13 гектара.

На последнем партийном 
собрании тов. Белов от имени 
колхозниц бригады заверил 
коммунистов, что и в этом го
ду план по урожайности ово
щей будет выполнен не менее 
чем на 200 процентов.

Сейчас бригада тов. Белова 
упорно борется за выполнение 

’взятого обязательства. В ого
роде с утра до позднего вече
ра идет работа. Каждая колхоз
ница берет пример со своего 
руководителя—коммуниста тов. 
Белова. Е. Суворова.

К сожалению, этого нельзя 
сказать про учащихся Сво 
бодинской, Холостомайданской, 
Вазьянской школ, где уча
щиеся были почти совсем 
не подготовлены к экзаменам, 
но тем не менее—допущены к 
сдаче их.

В Свободинской школе из 22 
учащихся 17 не справились 
с письменными работами по 
арифметике, а в X Майданской 
— 12. Учащиеся Свободинской 
школы совсем не знают исто
рии, географии, но тем не ме
нее,экзаменационная комиссия, 
слушая подчас бессвязный, не
грамотный рассказ ученика, пы
тается оценить его высоким бал
лом.

С далеко неудовлетворитель
ной требовательностью подош
ла к экзаменующимся и комис
сия Салалѳйской школы под 
председательством т. Сырова.

Экзамены в нынешнем году 
показали ряд серьезных недо 
делок учительства, а так же и 
всей общественности в отноше
нии к школе. Сейчас, когда 
экзамены уже заканчиваются, 
основной задачей всей совет
ской и партийной обществен
ности является создание усло
вий для нормальной работы 
школы в 1945 — 46 учебном 
году,образцово подготовить шко
лы к новому учебному году. '

Зав. РОНО М Шалаева
Ло райо X у

военнослужащих ~
; Созвав внеочередной испол
ком сельсовета, тов. Суворова 
разрешила вопрос о помощи 
семьям военнослужащих. Всего 
роздано семенного картофеля 30 
центнеров. Каждая семья поса
дила картофель.

Продавцы: Куликова П. М. 
(Вазьяв), Фомина Е В. (Пзт- 
лино), Котова А. Н. (Дубенскоѳ) 
свое обязательство выполнили 
досрочно — 25 мая.

Близки к выполнению и 
другие.

Председатель сельпо Белов.

В этом году наш колхоз: 
«Красная Стрелка» одним из 
первых в сельсовете закончил 
подъем паров. Но это заслуга 
не колхозников, а трактористов 
бригад МТС т. т. Патрина и 
Тарамакина.

От имени правления колхоза 
я выражаю благодарность вам, 
товарищи трактористы. Вы 
очень много сделали для наше
го колхоза—помогли провести 
во-врѳмя весенний сев и свое
временно подняли пары, тем 
самым заложили фундамент для 
урожая будущего года

Две основные задачи разре

Вспахал на корове 24 гектара
Для проведения полевых ра

бот на весеннем севе в нынеш
нем году за мной закрепили 
корову. 26-го апреля, вместе 
с другими членами нашей пер
вой бригады, я выехал пахать.

С первого же дня мне отве
ли отдельный участок. Обраба
тывал землю однолемешным 
плугом.

Первый день работать было 
очень трудно: корова рвалась 
в стороны, в борозде ходила 
плохо. Но несмотря ни на что, 
установленную правлением кол
хоза норму в 0,30 гектара вы 
полнил.

Дальше дело пошло гораздо 
лучше: во второй день я вспа
хал уже 0,50 гектара, а через 
несколько дней добился рекорд
ной выработки—дал 3 дневных 
нормы.

Всего за период сева (28 ра
бочих дней) я вспахал 24 гек
тара—больше, чем иные мои 
товарищи на лошадях. Причем

Исправляем
30 мая газета «Вадский 

колхозник» в передовой указы
вала,что колхозы нашего сель 
совета медленно проводят взмет 
пара. Обсуждая указание га
зеты на сессии исполкома сель
ского совета, колхозники, в 
лице своих представителей на 
сессии, критику признали 
правильной. Окончив сев яро
вых, колхозы 3 драгоценных 
рабочих дня потратили на 
«раскачку» и к подъему па
ров приступили только 29-го 
мвя, а колхоз «Красногорец» — 
30-го мая. В результате мед
ленного развертывания работ, 
мы не смогла поднять 100-150 
гектаров майских паров. Осоз
нав свои ошибки, председате
ли колхозов взяли обязательство 
закончить взмет паров не позд
нее 15 июня. 

Соревнование тракторных бригад на под еме 
паров (сведения на 5 июня)

Фамилия бригадиров
Занимав- Проц, вы-

бригад мое место 
по МТС полнения

1 Патрин М. А 1 52
16 Боровков ÏÏ. ÏÏ. 2 44,5
15 Сулимов А. II. 3 43,4
14 Жаринова П. Ф. 4 43,1

8 Баженов М. А. 5 40,3
18 Данилов Г. А. 6 38.9

7 Тарасов М. II. 7 38,2
17 Минеев В. В. 8 34,4
11 Солдатенков М Е. 9 ‘ 34,4

3 Тарамакин А. II. 10 30,9
10 Шушин В. А. И 30,7

6 Заречнев М. Т. 12 29,2
13 Зотов П. И. 13 27,1
12 Городнов Н. И. 14 27,1

4 Чухрин И. Ф. 15 24,5
9 Маселенников С. В. 16 24,4
5 Матюгин В. М. 17 Ü 21,1
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шены. Но перед нами, товари 
щи колхозники, стоит еще одна 
не менее важная задача—вспа
хать около 150 гектаров так 
называемого, пара - перелога 
под яровые 1946 года.

Не вспахать пар-перелог, 
следовательно не получить в 
будущем году хотя бы средне
районного урожая яровых — 
зерновых. Вам известно, что 
почти все наши поля из-за 
плохой обработки заросли по
лынью. Вспашем пар-перелощ 
избавимся от громадного коли 
чества сорняков.

Доронин.

моя обработка почвы признана 
лучшей. Нужно сказать, что 
постромки, а поэтому и пово
док плуга при вспашке на ко
рове идет очень низко, так как 
концы хомута, к которым пост
ромки прикрепляются, поднима
ются от земли всего на полметра. 
Поэтому, глубина вспашки не 
может быть меньше 15 санти
метров.

С весновспашки корова выш
ла хорошей упитанности. Во
время работы ее кормили 
сеном и картошкой, не считая 
8-ми килограммов овса, кото
рые ей дали в качестве «пре
мии» за хорошую работу.

30 мая- я переключился на 
вспашку пара Взял на себя 
обязательство: вспахать за 10 
рабочих дней не менее 6 гек
таров. Это будет мой ответ на 
великую победу.

Колхоз «Ильич», 
Зеленогорского сельсовета 

а Канатов.
недостатки

После сессии ежедневная 
производственная выработка 
колхозов резко повысилась 
Между пахарями с новой си
лой развернулось затухшее было 
социалистическое соревнование 
Если в начале они считали не
обязательным выполнять нормы 
на подъеме паров, то теперь 
это стало законом. На цспащке 
паров широко применяется ро 
гатый скот в колхо^х «Ильич» 
(председатель т. Шабанов) и 
«Красный штурмовик» (тов. 
Якимов). В сельхозартелях 
«Красный плотник» и «Свобода» 
крупно-рогатый скот исполь
зуется на вывозке навоза.

Председатель 
Зеленогорского сельсовета

Л. Третьяков.

О парах забыли
Еще 25-го мая колхоз «Крас

ный Орел» закончил сев яро
вых культур,а к вспашке пара 
приступили дня два назад. 

В чем дело? «Видите ли, —го
ворит председатель колхоза 
тов. Фомичев, - пар никуда не 
убежит. Успеем — вспашем. А 
лошадям передышку дать надо».

Слов нет, тов. Фомичев, ло
шади устали на пахоте, но 
ведь не декаду же они должны 
отдыхать. Посмотрите на сосед
ний колхоз «Красная Щѳдров- 
ка»—там пашут сразу же пос
ле сева яровых.

Колхоз подъем паров уже 
заканчивает. Тюрина.

О колодцах и... 
дизентерии

Если, дорогой читатель, слу
чится вам заехать в село Е.і- 
ховку и захочется, вдруг, на
питься холодной,чистой воды,— 
не тратьте бесполезно времени 
в поисках колодца. Без нашей 
помощи вы едва ли его найде
те! Нельзя сказать, что у нас 
нет колодцев. Колодцы-то есть, 
но дело в том, что они не 
имеют ни малейшего сходства 
с теми, какие вам приходилось 
видить.

Обыкновенно, колодец имеет 
срубы и журавль. У наших 
колодцев этого не увидишь: 
срубы почти у всех сгнили и 
развалились, журавѳльные ус
тановки у многих растащили 
и сожгли в печах Крышек для 
закрытия колодца, чтобы в во
ду не попадала пыль и мусор, 
нет у нас не помним с какого 
времени.

Так что, дорогой читатель, 
если даже вам и удастся ра
зыскать такой «колодец», воду 
все равно пить едва ли стане
те. Вода в наших «колодцах» 
серовато-грязного цвета, со свое
образным привкусом гнилого 
дэрева, и пить ее все равно, 
что принимать "противное ле
карство.

Где вам посоветовать напить
ся—даже не знаем. Если пос
лать к речке,—далеко, да и 
пить, пожалуй, речную воду не 
станете. Лучше всего, захвати
те с собой из дома...

Дорогой читатель! Прочитав 
наш рассказ, вы, может быть, 
рассердитесь, засмеетесь или... 
А вобщем, как вы будете реа
гировать на это — не знаем. 
Наши местные власти (сельсо
вет и правления колхозов) на 
это, например, никак не реаги
руют. Не обращает внимания 
на такое безобразное, антиса
нитарное состояние колодцев и 
райздрав. А ведь не построить 
колодцев сейчас, в летнее вре
мя, не обеспечить снабжение 
населения чистой водой—зна
чит дать полную .возможность 
развиваться всяким заболева
ниям и, в первую очередь, 
дизентерии и брюшному тифу.

К. Додонов, В. Власов-
ПО слеЖнаших 

ВЫСТУПЛЕНИЙ
В прошлом номере районной 

газеты в передовой статье «Не 
медлить с подъемом паров» 
сообщалось, что руководители 
колхозов «Революция», имени 
Урицкого медлят с под‘ѳмом 
паров.

Как сообщают из Стрельского 
и Лопатинского сельсоветов, в 
настоящее время в том и дру
гом колхозе ежедневно график 
по под'ему паров выполняется.

Отв. редактор С. ШЕРОНІВА.


